

Le président Morales salue la croissance du secteur productif en Bolivie



La Paz, 21 avril, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a salué la croissance du secteur productif dans son pays, ce qu'il considère comme indispensable pour aboutir à une plus grande indépendance et souveraineté économique.

Evo Morales a constaté les progrès des chantiers de l'Entreprise publique Ciments de Bolivie, dans le département d'Oruro, dont l'investissement est estimé à 306 millions de dollars.

Evo Morales a signalé que les recettes des entreprises étatiques sont utilisées en faveur du peuple. C'est la base du modèle économique de la Bolivie-a-t-il précisé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127735-le-president-morales-salue-la-croissance-du-secteur-productif-en-bolivie>



Radio Habana Cuba